



## Dänisch-chinesische Klänge in der Grundschule Ratzeburg St. Georgsberg

Auf Vermittlung des Vereins Miteinander leben e.V. besuchte das dänische Ensemble PHØNIX zusammen mit der chinesischen Guzheng-Spielerin Sangka im Rahmen des 15. Möllner Volksfest die Grundschule Ratzeburg am Standort St. Georgsberg mit zwei aufeinanderfolgenden Vortragskonzerten in der Turnhalle.



**Das dänische Ensemble PHØNIX und die chinesischen Guzheng-Spielerin Sangka faszinieren und begeistern die Kinder der Grundschule Ratzeburg bei ihren Schulkonzerten**

377 Kinder der Klassenstufen 1 – 4 nahmen an diesen Aufführungen teil und erlebten ein spannendes Zwiegespräch zwischen skandinavischer und chinesischer Musikkultur, mitreißend dargeboten, hervorragend erklärt und in positiver Weise demonstrierend, was kultureller Austausch zu erreichen vermag. Die Schüler\*innen zeigten sich dabei fasziniert, von der Lebendigkeit der Aufführungen, dem Klang der fremden Instrumente und ließen sich von Jesper Falch, dem Percussionist des dänischen Ensembles, ein ums andere Mal zum Mitmachen animieren.



**Jesper Falch von PHØNIX animiert zum Mittanzen**

Die lebendige und zugewandte Weise, in der PHØNIX und Sangka ihre Kulturen mitreißend präsentierten, vermochte den Kindern den Wert von Vielfaltigkeit nahe zu bringen, ein wichtiger Lernprozess der Persönlichkeitsentwicklung. Die Musiker\*innen öffneten ein Schaufenster zur Welt, die voller Entdeckungen steckt und zum Erkunden animiert.